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10-17/POC-002016, Pregunta relativa a la situación de los CHARES en la provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
a– la–consejera–de–Salud– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,– relativa–a– la–
situación–de–los–CHARES–en–la–provincia–de–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–la–provincia–de–Huelva–existen–actualmente–tres–CHARES–en–diferente–situación:–el–CHARE–de–Aracena–
está–en–construcción,–paralizada–desde–hace–varios–años;–en–Lepe,–el–CHARE–está–construido,–pero– tiene–
problemas–de–accesos–y–permanece–cerrado,–y–en–el–Condado–está–anunciada–su–construcción.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentran– los–expedientes–de–cada–uno–de– los–citados–CHARES–en– la–provincia–
de–Huelva?

¿Qué–medidas–está–adoptando–la–Consejería–para–su–finalización?
¿Qué–plazos–baraja–la–Consejería–para–la–finalización–y–apertura–de–estos–centros?

Parlamento–de–Andalucía,–15–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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10-17/POC-002017, Pregunta relativa a la situación de la Fundación Cruz Blanca en Algeciras (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Bosquet Aznar, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.– Sres.– D.– Sergio– Romero– Jiménez– y– Dña.–Marta– Bosquet– Aznar,– del– G.P.– Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales–relativa–
a–la–situación–de–la–Fundación–Cruz–Blanca–en–Algeciras–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Fundación–Cruz–Blanca–en–Algeciras–lleva–a–cabo–una–importante–labor–en–dicha–comarca–a–través–del–
desarrollo–de–proyectos–de–ayuda–a–las–personas–con–menos–recursos,–facilitando–el–acceso–a–bienes–básicos,–
así–como–los–itinerarios–personalizados–de–inserción,–o–los–servicios–del–centro–de–acogida–para–personas–sin–
hogar.–Todas–estas–áreas–van–a–quedarse–sin–subvención–de–cara–al–año–que–viene.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–va–a– solventar– esta– consejería– los– perjuicios– causados–a– los–usuarios–de– los–programas–desa-
rrollados–por–la–Fundación–Cruz–Blanca,–ante–la–anunciada–pérdida–de–subvenciones–para–el–próximo–año?

Parlamento–de–Andalucía,–18–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
Marta–Bosquet–Aznar.
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10-17/POC-002018, Pregunta relativa a nombramientos en el centro de formación de Gelves (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–ante– la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,– relativa–a–nombramientos–en–el–centro–de–
formación–de–Gelves–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–dirección–de–la–Escuela–de–Formación–de–Artesanos–de–Gelves,–a–través–de–una–Relación–de–Puestos–de–
Trabajo,–elevó–de–categoría–a–trabajadores–con–limitada–cualificación.–Es–el–caso–de–recepcionistas,–auxiliares–
administrativos–que–se–convirtieron–en–jefes,–y–ayudantes–de–formadores–sin–los–conocimientos–necesarios–y–
suficientes–para–ello.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cómo–se–explica–la–Consejería–los–nombramientos–llevados–a–cabo–en–el–centro–de–formación–de–Gelves?

Parlamento–de–Andalucía,–18–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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10-17/POC-002019, Pregunta relativa al sistema de contratación del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–al–sistema–de–contra-
tación–del–SAS.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente,–se–conocía–la–contratación–de–varios–profesionales–en–el–Hospital–Puerta–del–Mar–de–Cádiz,–
mediante–su– llamada–de–manera–directa,–saltándose–el–cauce–normal–de–acceso–a–plazas–públicas,–que–es–
la–bolsa–de–contratación.

Este–hecho–ha–abierto–un–debate–acerca–de–la–posibilidad–de–fichaje–directo–de–profesionales–de–enfermería–
y–medicina–por–parte–de–los–responsables–de–unidad;–los–jefes–de–servicio–de–esta–manera–siempre–mirarían–
por–la–profesionalidad–y–la–capacitación,–y–no–se–dejarían–llevar–por–la–falta–de–flexibilidad–del–sistema–de–bolsa.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–esta–consejería–del–actual–sistema–de–contratación–del–SAS,–y–si–consideraría–necesario–
un–mayor–grado–de–flexibilización–para–aquellos–puestos–que–precisan–de–unas–determinadas–competencias–
y–requieren–perfiles–determinados?

Parlamento–de–Andalucía,–19–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002020, Pregunta relativa a la calefacción en el IES Julio Verne de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–la–calefacción–en–el–IES–Julio–Verne–de–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Debido–a–la–escasez–de–recursos–económicos–que–viene–sufriendo–el–IES–Julio–Verne–de–Sevilla,–el–poder–
abordar– los–gastos–necesarios–para–el–mantenimiento–del–edificio–es–casi– imposible,– lo–cual–ha–dado– lugar–
incluso–a–la–rotura–de–radiadores–de–la–calefacción–central–debido–a–su–deterioro,–por–tener–más–de–treinta–años.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–esta–consejería–dotar–al–centro–de– los– recursos–necesarios–para–poder– llevar–a–cabo–el–
mantenimiento–de–sus–instalaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–19–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002021, Pregunta relativa a pagos pendientes a centros de educación infantil

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–pagos–pendien-
tes–a–centros–de–educación–infantil.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Como– consecuencia– de– los– problemas– telemáticos– surgidos– a– raíz– de– que– cada– centro– de– educación–
infantil–pueda–fijar–un–precio–con–el–que–valorar–su–atención–socioeducativa–en–el–convenio–con–la–Junta–de–
Andalucía,–unido–al– retraso–en–el–pago–de– las–partidas–mensuales–que–deben–de–percibir– todos– los–centros–
cada–vez–que–un–alumno–es–matriculado–y–bonificado,–se–ha–generado–una–deuda–con–dichos–centros,–que–
solo–en–la–provincia–de–Cádiz–asciende–a–230.000–euros.

Sin–duda,–esta–situación–genera–graves–perjuicios–económicos–en– los–centros–de–educación– infantil–a– la–
hora–de–su–mantenimiento,–del–pago–a–su–personal–y–de–sostener–una–calidad–educativa–adecuada.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–está–previsto–dar–una–solución–a–los–fallos–en–los–sistemas–informáticos–que–expone–esta–con-
sejería,–para–proceder–al–registro–de–las–liquidaciones–y–el–pago–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002022, Pregunta relativa a la repercusión para Andalucía de los acuerdos de la Unión Eu-
ropea sobre el atún rojo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–consejero–de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comi-
sión–de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural,–relativa–a–la–repercusión–para–Andalucía–de–los–acuerdos–de–
la–Unión–Europea–sobre–el–atún–rojo.

PREGUNTA

¿Qué– repercusión– tienen– para–Andalucía– los– acuerdos– pesqueros– cerrados– recientemente– en– la–Unión–
Europea–sobre–el–atún–rojo,–cómo–va–a–realizarse–el–reparto–interno–y–cómo–afectará–a–la–almadraba?

Parlamento–de–Andalucía,–20–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002023, Pregunta relativa al futuro de los programas de zonas con necesidades de trans-
formación social

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia del Pozo Fernández, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–
el– artículo– 163– y– siguientes– del– Reglamento– de– la– Cámara,– formula– al– Consejo– de–Gobierno– la– siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–futuro–de–los–programas–de–zonas–con–necesidades–de–
transformación–social.

PREGUNTA

¿Tiene–prevista–la–Consejería–de–Igualdad–y–Políticas–Sociales–continuar–el–próximo–año–2018–con–la–con-
vocatoria–de–subvenciones–en–régimen–de–concurrencia–competitiva–para–financiar–programas–tan–importantes–
como–el– referido–a–Entidades–Locales–para– la– Intervención–en–Zonas–con–Necesidades–de–Transformación–
Social,–o–en–su–caso,–una–alternativa–que–garantice– la–continuidad–de–estos–programas–y– la–atención–a– los–
usuarios,–algunos–en–los–barrios–más–pobres–de–España?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002024, Pregunta relativa al CEIP San Vicente Mártir en Zalamea La Real (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–CEIP–San–Vicente–Mártir–en–Zalamea–La–Real–(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– el– Consejo– de–Gobierno– climatizar– el– CEIP–San–Vicente–Mártir– de– Zalamea– la–
Real,–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002025, Pregunta relativa al colegio de Valdelamusa en Cortegana (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–colegio–de–Valdelamusa–en–Cortegana–(Huelva).

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–ceder–el–uso–de–las–aulas–del–colegio–de–Valdelamusa–tras–el–cese–
de–su–actividad–escolar,–en–los–términos–en–los–que–ha–sido–solicitado–por–el–Ayuntamiento–de–Cortegana?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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10-17/POC-002026, Pregunta relativa a concierto de plazas en la residencia de mayores de El Cerro de 
Andévalo (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–concierto–de–plazas–en–la–residencia–de–mayores–de–El–Cerro–de–
Andévalo–(Huelva).

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–concertar–el–Consejo–de–Gobierno–las–plazas–comprometidas–para– la–residencia–
de–mayores–de–El–Cerro–de–Andévalo,–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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10-17/POC-002027, Pregunta relativa al acuerdo entre el Puerto de Sevilla y el Puerto de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–acuerdo–entre–el–Puerto–de–Sevilla–y–el–Puerto–de–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–el–Consejo–de–Gobierno–sobre–el–acuerdo–alcanzado–entre–el–Puerto–de–Sevilla–y–
el–Puerto–de–Huelva–sobre–Majaravique?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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10-17/POC-002028, Pregunta relativa a las carreteras A-8126 y A-8127

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–las–carreteras–A-8126–y–A-8127.

PREGUNTA

¿Qué–previsiones– de– inversión– tiene– el–Consejo– de–Gobierno– en– las– carreteras– autonómicas–A-8126– y–
A-8127?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002029, Pregunta relativa a la inundación de la autovía del 92

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–inundación–de–la–autovía–del–92.

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–el–Consejo–de–Gobierno–de–la– inundación–que–ha–sufrido–la–A-92–en–los–términos–
municipales–de–Arahal–y–Puebla–de–Cazalla–el–pasado–29–de–noviembre?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–631– X–LEGISLATURA– 5–de–febrero–de–2018

Pág.–22

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002030, Pregunta relativa al puente plataforma entre Camas y Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–puente–plataforma–entre–Camas–y–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–la–plataforma–puente–conocida–como–
el–Puente–de–la–Señorita,–entre–Camas–y–Sevilla?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002031, Pregunta relativa a profesor de Inmunología en el 2.º curso de FP de Laboratorio 
Clínico y Biomédico en el IES La Granja en Jerez

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Saldaña Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–profesor–de–Inmunología–en–el–2.º–curso–de–FP–de–Laboratorio–
Clínico–y–Biomédico–en–el–IES–La–Granja–en–Jerez.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–alumnos–del–2.°–curso–de–FP–de–Laboratorio–Clínico–y–Biomédico–del–IES–La–Granja–se–han–manifestado–
contra–la–situación–que–viven–desde–el–inicio–de–curso,–porque–no–hay–asignado–docente–para–el–módulo–de–
Inmunología.–El–curso–ya–ha–empezado;–finaliza–el–próximo–mes–de–febrero–y–temen–que–no–puedan–graduarse.–
A–esta–situación–se–une–la–queja–por–falta–de–información–y–colaboración–de–la–Junta–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo– tienen– previsto– la– Junta– de–Andalucía– dotar– de– docente– el–módulo– de– Inmunología– en– el– 2.º–
curso–de–FP–de–Laboratorio–Clínico–y–Biomédico–del–IES–La–Granja,–y–solucionar–los–posibles–problemas–de–
graduación–por–falta–de–docencia?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002032, Pregunta relativa a la construcción de la Ciudad de la Justicia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–construcción–de–la–Ciudad–de–la–Justicia–de–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–plazos–concretos–que–baraja–la–Consejería–de–Justicia–e–Interior–para–la–construcción–de–
la–Ciudad–de–la–Justicia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002033, Pregunta relativa a la construcción del centro de salud de Gibraleón (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–construcción–del–centro–de–salud–de–Gibraleón–(Huelva).

PREGUNTA

¿Por– qué– ha– sido– objeto– de– ayuda– excepcional– la– construcción– del– centro– de– salud– del– municipio– de–
Gibraleón?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002034, Pregunta relativa a resonancia nuclear magnética en el distrito Sierra de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–resonancia–nuclear–magnética–en–el–distrito–Sierra–de–Cádiz.

PREGUNTA

¿A–qué–centros–sanitarios,–dependientes–del–Sistema–Andaluz–de–Salud–o–concertados,–se–deriva–a– los–
pacientes–del–Distrito–Sierra–de–Cádiz–que–requieren–de–una–resonancia–nuclear–magnética?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002035, Pregunta relativa al Censo Único de Obligaciones

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administración Pública
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–Censo–Único–de–Obligaciones.

PREGUNTA

¿En–qué–fase–de–desarrollo–e–implantación–se–encuentra–el–Censo–Único–de–Obligaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002036, Pregunta relativa al Hospital San Juan de Dios en Bormujos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–Hospital–San–Juan–de–Dios–en–Bormujos–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Hospital–de–San–Juan–de–Dios–de–Bormujos–presta–servicio–sanitario–a–280.000–sevillanos–residentes–
en–el–Aljarafe.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–adoptar–el–Gobierno–andaluz–para–que–se–garantice–la–prestación–de–servicios–a–los–
ciudadanos–en–igualdad–de–condiciones,–dada–la–infrafinanciación–recibida–por–dicho–hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002037, Pregunta relativa a la declaración de Santiponce como municipio de interés turístico

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín y D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín–y–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–
de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a– la–declaración–de–Santiponce–
como–municipio–de–interés–turístico.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–se–están–llevando–a–cabo–por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía–para–dar–cumplimiento–a–la–
declaración–de–Santiponce–como–Municipio–de–Interés–Turístico?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín–y–
Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002038, Pregunta relativa a partida presupuestaria del ramal Linares-Vadollano

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Amelia–Palacios–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–partida–presupuestaria–del–ramal–Linares-Vadollano.

PREGUNTA

¿En– qué– situación– se– encuentra– el– aumento– en– 5,4–millones– de– euros– anunciado– por– la– delegada– del–
Gobierno– de–Andalucía– en– Jaén–el– pasado–mes–de– julio– de– 2017,– en– relación– a– la– partida– presupuestaria–
vinculada–a–que–el–ramal–Linares-Vadollano–llegue–al–interior–del–Parque–Empresarial–de–Santana,–así–como–
a–adecuar–estas–instalaciones–para–crear–una–zona–logística?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Amelia–Palacios–Pérez.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002039, Pregunta relativa a cambio de proveedores habituales en la residencia mixta para 
personas mayores de Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Amelia–Palacios–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con– respuesta–oral–en–comisión– relativa–a–cambio–de–proveedores–habituales–en– la– residencia–mixta–
para–personas–mayores–de–Linares–(Jaén).

PREGUNTAS

¿Ha–habido–alguna–modificación–en– los–proveedores–habituales–en– la–Residencia–Mixta–para–Personas–
mayores–de–Linares?

En–caso–afirmativo,–¿cuáles–son–los–proveedores–actuales?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Amelia–Palacios–Pérez.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002040, Pregunta relativa al déficit de especialistas en los hospitales públicos almerienses

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–déficit–de–especialistas–en–los–hospitales–públicos–alme-
rienses.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–va–a–adoptar–el–Consejo–de–Gobierno–para–paliar–el–déficit–de–especialistas–en–los–hospitales–
públicos–almerienses?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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10-17/POC-002041, Pregunta relativa a remodelación de los alrededores de la Escuela Oficial de Idio-
mas de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Céspedes Senovilla y D. Manuel Andrés González 
Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla–y–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–remodelación–de– los–
alrededores–de–la–Escuela–Oficial–de–Idiomas–de–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–elaborado–la–Consejería–de–Educación–algún–proyecto–relativo–a–la–remodelación–y–reorganización–
de–la–parcela–que–circunda–la–Escuela–Oficial–de–Idiomas–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Carmen–Céspedes–Senovilla–y–
Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002042, Pregunta relativa a obras en el colegio Juan Ramón Jiménez de Beas (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Céspedes Senovilla y D. Manuel Andrés González 
Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla–y–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–
al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–obras–en–el–colegio–
Juan–Ramón–Jiménez–de–Beas–(Huelva).

PREGUNTAS

¿Tiene– la–Consejería–de–Educación–elaborado–el–proyecto–de– remodelación–y–mejora–del–Colegio–Juan–
Ramón–Jiménez–de–Beas?

¿Qué–obras–están–comprendidas–en–el–proyecto–y–cuál–es–la–fecha–para–su–inicio?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Carmen–Céspedes–Senovilla–y–
Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002043, Pregunta relativa a obras del CHARE de Aracena

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Céspedes Senovilla y D. Manuel Andrés González 
Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla–y–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–obras–del–CHARE–de–
Aracena.

PREGUNTAS

¿Se–ha–abierto–expediente–administrativo–para–la–extinción–del–contrato–con–la–empresa–Bruesa,–con–res-
pecto–a–las–obras–del–CHARE–de–Aracena–(Huelva)?

En–caso–de–estar–abierto,–¿en–qué–trámite–se–encuentra–en–estos–momentos?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Carmen–Céspedes–Senovilla–y–
Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002044, Pregunta relativa a la climatización del CEIP San Vicente, de Zalamea La Real 
(Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–
lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–en–comisión– relativa–a– la–climatización–del–CEIP–San–Vicente,–de–
Zalamea–La–Real–(Huelva).

PREGUNTA

¿Tiene–la–Consejería–de–Educación–previsto–tomar–medidas–en–relación–a–los–problemas–de–climatización–
del–CEIP–San–Vicente–Mártir,–de–Zalamea–la–Real?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002045, Pregunta relativa al proyecto de piscina cubierta en la ciudad deportiva de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Carmen Céspedes Senovilla y D. Manuel Andrés González 
Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Carmen–Céspedes–Senovilla–y–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–proyecto–de–piscina–
cubierta–en–la–ciudad–deportiva–de–Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál– es– el– proyecto– de–piscina– cubierta– que– va–a– ejecutar– la–Consejería– de–Turismo–y–Deporte– en– la–
Ciudad–Deportiva–de–Huelva?

¿Cuándo–se–van–a–iniciar–las–obras–y–qué–plazo–de–ejecución–tiene–el–proyecto?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Carmen–Céspedes–Senovilla–y–
Manuel–Andrés–González–Rivera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002046, Pregunta relativa a medidas a adoptar para la disminución de la tasa de desempleo 
en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Miranda Aranda, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Miranda–Aranda,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–medidas–a–adoptar–para–la–disminución–de–la–tasa–de–desempleo–
en–Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previsto–adoptar– la–Consejería–de–Empleo,–Comercio–y–Empresa–para–la–reducción–
de–la–tasa–de–desempleo–en–Andalucía–después–de–los–resultados–de–la–EPA–del–tercer–trimestre–de–2017?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

José–Antonio–Miranda–Aranda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-17/POC-002047, Pregunta relativa a la ampliación del Centro de Educación Especial Rosa Relaño

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Amós García Hueso, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Amós–García–Hueso,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–la–ampliación–del–Centro–de–Educación–Especial–Rosa–Relaño.

PREGUNTA

¿Qué–plazo– tiene–previsto– la–Junta–de–Andalucía–para– iniciar– las–obras–de–adecuación–y–ampliación–del–
Centro–de–Educación–Especial–Rosa–Relaño?

Parlamento–de–Andalucía,–29–de–diciembre–de–2017.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Amós–García–Hueso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000001, Pregunta relativa al deterioro del CEIP Palma de Mallorca de Torremolinos (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–deterioro–del–CEIP–Palma–de–Mallorca–de–Torremolinos–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–medidas– tiene–previsto–poner–en–marcha– la–Consejería–de–Educación–para–paliar–el–deterioro–del–
CEIP–Palma–de–Mallorca–de–Torremolinos–(Málaga)–y–mejorar–esta–infraestructura?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000002, Pregunta relativa a plazas en el Centro de Estancia Diurna de Pizarra (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Políticas Sociales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–plazas–en–el–Centro–de–Estancia–Diurna–de–Pizarra–(Málaga).

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–motivos–que–tiene–el–Gobierno–andaluz–para–no–concertar–las–plazas–del–Centro–de–Estan-
cia–Diurna–de–Pizarra–(Málaga)?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000003, Pregunta relativa a picaduras de pulgas a alumnos del CEIP Reñidero de Vélez-
Málaga (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,– del–G.P.–Popular–Andaluz,– con– arreglo– a– lo– previsto– en–
el– artículo– 163– y– siguientes– del–Reglamento– de– la–Cámara,– formula– al– Consejo– de–Gobierno– la– siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–picaduras–de–pulgas–a–alumnos–del–CEIP–Reñidero–de–
Vélez-Málaga–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–medidas–está–tomando–el–Gobierno–andaluz–ante–los–casos–de–picaduras–de–pulgas–que–se–están–
dando–entre–alumnos–del–CEIP–Reñidero–de–Vélez-Málaga–(Málaga)?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000004, Pregunta relativa a candidatura del conjunto arqueológico de los Dólmenes de 
Antequera como Patrimonio Mundial de la UNESCO

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–candidatura–del–conjunto–arqueológico–de–los–Dólmenes–de–
Antequera–como–Patrimonio–Mundial–de–la–UNESCO.

PREGUNTA

¿Cómo–apoyó–el–Gobierno–andaluz–la–candidatura–del–conjunto–arqueológico–de–los–Dólmenes–de–Antequera–
a–Patrimonio–Mundial–de–la–Unesco?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000005, Pregunta relativa a ayudas para mejorar las infraestructuras de riego

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–ayudas–para–mejorar–las–infraestructuras–de–riego.

PREGUNTA

¿Cómo–tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–garantizar–el–acceso–del–máximo–número–de–agricultores–a–las–
ayudas–para–mejorar–las–infraestructuras–de–riego?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000006, Pregunta relativa a impulsar la constitución de las comunidades de regantes de 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con– respuesta–oral–en–comisión– relativa–a– impulsar– la–constitución–de– las–comunidades–de– regantes–
de–Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo– tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz– impulsar– la– constitución–de– las–comunidades–de– regantes–e–
impulsar– la– regularización– y–modernización–del– uso–de– recursos–hídricos–en– las–explotaciones–agrarias–de–
Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000007, Pregunta relativa a la falta de climatización del CEIP Nuestra Señora del Rosario 
en Humilladero (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–falta–de–climatización–del–CEIP–Nuestra–Señora–del–Rosario–en–
Humilladero–(Málaga).

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previsto–tomar–la–Consejería–de–Educación–ante–las–permanentes–quejas–de–la–comu-
nidad–educativa–de–Humilladero–(Málaga)–por–la–falta–de–climatización–del–CEIP–Nuestra–Señora–del–Rosario?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000008, Pregunta relativa a la apertura de nuevos juzgados de lo Social y de Primera Ins-
tancia en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión– relativa–a– la–apertura–de–nuevos– juzgados–de– lo–Social–y–de–Primera– Instancia–en–
Algeciras–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–mes–de–octubre,–el–Gobierno–de–España–aprobó–la–creación–de–dos–nuevos–juzgados–en–Alge-
ciras:–el–segundo–Juzgado–de–lo–Social–y–el–quinto–Juzgado–de–Primera–Instancia.–La–Junta–de–Andalucía–ha–
anunciado–que–no–los–pondrá–en–marcha–antes–del–30–noviembre–de–2018,–con–el–objeto–de–paliar–la–saturación–
en–la–que–se–encuentran–los–actuales–juzgados.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿A–qué–se–debe–el–retraso–en–la–puesta–en–marcha–de–estos–juzgados?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000009, Pregunta relativa a deslinde técnico para delimitar las zonas de dominio público de 
los cauces en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno y D. Jacinto Muñoz Madrid, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–deslinde–técnico–para–delimitar–las–
zonas–de–dominio–público–de–los–cauces–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–delimitación–física–del–dominio–público–hidráulico–debe–realizarse–mediante–un–procedimiento–legalmente–
establecido.–El–procedimiento–administrativo–de–deslinde,–para–generar–efectos– legales,–debe–ser– realizado–
conforme–a–ley–y–con–publicidad.–No–es–posible,–por–tanto–determinar–los–límites–del–dominio–público–hidráulico–
sin–haber–realizado–este–trámite,–bien–de–oficio–por–la–Administración–o–a–solicitud–del–interesado.–Sin–embargo–
la–Delegación–de–Medio–Ambiente–está–adoptando–decisiones–técnicas–aplicando–un–supuesto–deslinde–técnico–
que–no–se–ha–tramitado–conforme–a–ley.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Está–aplicando– la–Junta–de–Andalucía–algún–estudio–o–documento–para– –considerar– la–delimitación–del–
dominio–público–hidráulico–en–los–cauces–de–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000010, Pregunta relativa a deslinde de las zonas de dominio público de los cauces en la 
provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno y D. Jacinto Muñoz Madrid, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–deslinde–de–las–zonas–de–dominio–
público–de–los–cauces–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–delimitación–física–del–dominio–público–hidráulico–debe–realizarse–mediante–un–procedimiento–legalmente–
establecido.–El–procedimiento–administrativo–de–deslinde,–para–generar–efectos– legales–debe–ser– realizado–
conforme–a–ley–y–con–publicidad.–No–es–posible,–por–tanto–determinar–los–límites–del–dominio–público–hidráulico–
sin–haber–realizado–este–trámite,–bien–de–oficio–por–la–Administración–o–a–solicitud–del–interesado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–cauces–de–los–ríos–y–arroyos–de–la–provincia–de–Cádiz–se–han–realizado–procedimientos–adminis-
trativos–de–deslinde?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000011, Pregunta relativa a autorizaciones para limpieza de cauces en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno y D. Jacinto Muñoz Madrid, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–en–comisión– relativa–a–autorizaciones–para– limpieza–de–
cauces–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Las–organizaciones–de–agricultores–de–la–provincia–de–Cádiz–denuncian–la–falta–de–inversión–en–la–limpieza–
de–los–cauces–en–la–provincia,–que–está–originando–problemas–de–sedimentación–y–modificación–de–las–zonas–
inundables,– así– como– que– no– se– conceden– autorizaciones– a– los– propietarios– para– limpiar– los– cauces– que–
atraviesan–sus–explotaciones.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas–autorizaciones–para–limpieza–de–cauces–en–la–provincia–de–Cádiz–se–han–solicitado–en–los–años–
2014,–2015,–2016–y–2017,–y–cuántas–de–ellas–se–han–autorizado,–respectivamente?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000012, Pregunta relativa a inversión en limpieza de cauces en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno y D. Jacinto Muñoz Madrid, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a– inversión–en– limpieza–de–cauces–
en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Las–organizaciones–de–agricultores–de–la–provincia–de–Cádiz–denuncian–la–falta–de–inversión–en–la–limpieza–
de–los–cauces–en–la–provincia,–que–está–originando–problemas–de–sedimentación–y–modificación–de–las–zonas–
inundables.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–ha–sido–la–inversión–de–la–Junta–de–Andalucía–en–la–limpieza–de–los–cauces–en–la–provincia–de–Cádiz–
cada–uno–de–los–años–2014,–2015,–2016–y–2017?–Detállese–la–misma.

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000013, Pregunta relativa a ejecución del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía en el 
marco 2014-2020 en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno y D. Jacinto Muñoz Madrid, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Saldaña–Moreno–y–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–ejecución–del–Programa–de–Desa-
rrollo–Rural–de–Andalucía–en–el–marco–2014-2020–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Programa–de–Desarrollo–Rural–de–Andalucía–para–el–marco–2014-2020–contempla–más–de–2400–millo-
nes–de–euros–de– fondos–europeos–que–se–deben–distribuir–en–diferentes–medidas–y–en–diferentes–áreas–de–
prioridad.–Existe–una–queja–generalizada–del–bajo–nivel–de–ejecución–de–este–programa,– tres–años–después–
de–la–entrada–en–vigor–del–mismo,–con–el–riesgo–de–volver–a–tener–que–devolver–a–Europa–fondos–por–falta–de–
ejecución–por–parte–de–la–Junta–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–grado–de–ejecución–del–Programa–de–Desarrollo–Rural–de–Andalucía,–qué–presupuesto–se–ha–
movilizado–ya–para–cada–una–de–las–medidas–en–el–conjunto–de–la–Comunidad–y–cuál–ha–sido–la–inversión–ya–
ejecutada–en–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Saldaña–Moreno–y––
Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000014, Pregunta relativa a nuevos casos de lengua azul en la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jacinto Muñoz Madrid, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jacinto–Muñoz–Madrid,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–nuevos–casos–de–lengua–azul–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–casos–de–lengua–azul–en–la–ganadería–de–la–provincia–de–Cádiz–han–proliferado–a–final–del–año–2017,–
con–tres–nuevos–focos–confirmados–en–esta–provincia–a–principios–del–mes–de–diciembre;–concretamente,–en–
Vejer–de–la–Frontera–(comarca–de–La–Janda),–Tarifa–(Campo–de–Gibraltar)–y–Conil–de–la–Frontera–(Litoral).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–la–Junta–de–Andalucía–de–este–incremento–de–los–casos–detectados–de–lengua–azul–
en–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jacinto–Muñoz–Madrid.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000015, Pregunta relativa a integración y progreso académico en alumnos sordos y sordo-
ciegos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Patricia Navarro Pérez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Patricia–Navarro–Pérez,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–integración–y–progreso–académico–en–alumnos–sordos–y–sordociegos.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–desarrolla–la–Consejería–de–Educación–para–garantizar–a–los–alumnos–sordos–y–sordociegos–
una–educación–inclusiva,–que–permita–su–plena–integración–en–el–aula–y–su–progreso–académico?

Parlamento–de–Andalucía,–5–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–Navarro–Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000016, Pregunta relativa a proyecto de intervención en el Conservatorio Superior de 
Música Victoria Eugenia de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–proyecto–de–intervención–en–el–Conservatorio–Superior–de–
Música–Victoria–Eugenia–de–Granada.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Gobierno–andaluz–acometer–alguna–actuación–en–el–Conservatorio–Superior–de–Música–
Victoria–Eugenia–de–Granada?

Parlamento–de–Andalucía,–5–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–631– X–LEGISLATURA– 5–de–febrero–de–2018

Pág.–56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000017, Pregunta relativa a acuerdos adoptados para la dotación de un punto para ambu-
lancias y equipos de urgencias en Antequera (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Félix Romero Moreno, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Félix–Romero–Moreno,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–a–acuerdos–adoptados–para– la–dotación–de–un–punto–para–ambulancias–y–equipos–
de–urgencias–en–Antequera–(Málaga).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Con– fecha–1–de–diciembre–de–2016–se–aprobó–una–proposición–no–de– ley–en– la–Comisión–de–Salud–que–
comprendía– la–dotación–de–un–punto–para–ambulancias–y–equipos–de–urgencias–en–el–casco–de–Antequera,–
así–como–la–publicación–semestral–del–despliegue–de–equipos–de–emergencias–en–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–se–han–adoptado–desde–la–Consejería–de–Salud–para–dar–efectividad–a–los–acuerdos–adop-
tados?

Parlamento–de–Andalucía,–5–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Félix–Romero–Moreno.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000018, Pregunta relativa a la situación del Museo de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–
previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–
siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–situación–del–Museo–de–Huelva.

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–el–Museo–Provincial–de–Huelva–en–cuanto–al–mantenimiento–de–su–infra-
estructura–y–qué–actuaciones–está–contemplado–realizar?

Parlamento–de–Andalucía,–5–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000019, Pregunta relativa al funcionamiento del Consejo Andaluz del Fuego

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia e Interior
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–funcionamiento–del–Consejo–Andaluz–del–Fuego.

PREGUNTA

¿Qué–valoración–hace–el–Consejo–de–Gobierno–de–la–Junta–de–Andalucía–del–funcionamiento–del–Consejo–
Andaluz–del–Fuego–desde–su–creación–por–el–artículo–47–de– la–Ley–2/2002,–de–Gestión–de–Emergencias–de–
Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–5–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000020, Pregunta relativa a heridas a una paciente de la UCI por la rotura de una tubería en 
el Hospital Neurotraumatológico de Jaén el día 5 de enero

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María– Isabel–Albás–Vives,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–arreglo– a– lo– previsto– en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–heridas–a–una–paciente–de–la–UCI–por–la–rotura–de–
una–tubería–en–el–Hospital–Neurotraumatológico–de–Jaén–el–día–5–de–enero.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–van–a–llevar–a–cabo–para–evitar–que–el–mantenimiento–continuo–de–los–hospitales–públicos–
pueda– llevar–acarreado–accidentes–de–este– tipo,–con–consecuencias–para– la– integridad– física–y–psíquica–de–
los–pacientes?

Parlamento–de–Andalucía,–10–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000021, Pregunta relativa a la modificación de los estatutos de Cetursa por adaptación a la 
Ley de Administración de la Junta (LAJA)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo y Deporte
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–modificación–de–los–estatutos–de–Cetursa–por–adaptación–
a–la–Ley–de–Administración–de–la–Junta–(LAJA).

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–el–trámite–para–la–modificación–de–los–estatutos–de–la–empresa–CETURSA?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000022, Pregunta relativa a captación de profesores extranjeros

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Conocimiento
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–ante–la–Comisión–de–Economía–y–Conocimiento,–relativa–a–captación–de–profesores–extranjeros.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Según–los–datos–recientes–de–la–Comisión–Europea–recogidos–en–un–informe–sobre–la–modernización–de–
la–educación–superior–en–Europa,–España–está–muy–lejos–de–la–media–europea–en–captación–de–profesores–
extranjeros,–lo–que–demuestra–que–la–endogamia–de–las–universidades–todavía–es–una–lacra.–Pero–no–todas–
las–comunidades–están–igual–de–mal.–Andalucía–está–por–debajo–de–la–media–española,–siendo–Jaén–la–peor–
universidad–en–esta–materia–de–toda–España.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–va–hacer–este–gobierno–para–ayudar–a–las–universidades–a–que–mejoren–su–captación–de–profesores–
extranjeros?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–631– X–LEGISLATURA– 5–de–febrero–de–2018

Pág.–62

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000023, Pregunta relativa a docencia de titulados en Ciencias Ambientales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marta Escrivá Torralva, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante–la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–docencia–de–titulados–en–Ciencias–Ambientales.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Anexo–de–la–Orden–de–la–Consejería–de–Educación–de–8–de–junio–de–2011–es–la–norma–que–regula–las–
titulaciones–de–acceso–a–cada–una–de–las–especialidades–de–las–bolsas–de–profesores–interinos.–Esta–orden–
impide–el–acceso–a–los–licenciados–y–graduados–en–Ciencias–Ambientales–a–varias–bolsas–de–profesores–inte-
rinos–que–están–directamente–relacionadas–con–su–formación.

El–Colegio–Profesional–se–puso–en–contacto–con– la–Consejería–hace–un–año–y–medio–para–que–se–resol-
viera–esta–discriminación–mediante– la–modificación–del–Anexo,–para–lo–cual–se–presentó–un–informe–que–así–
avalaba–su– justificación.–La–Consejería–se–mostró–favorable,–puesto–que–en–otras–comunidades–autónomas–
ya–se–habían–actualizado–las–titulaciones–incluyendo–a–este–colectivo.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–esta–consejería–modificar–el–anexo?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

Marta–Escrivá–Torralva.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000024, Pregunta relativa a la indemnización a empresas de Huelva por irregularidades en 
la adjudicación de las obras del CHARE de Lepe

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Albás Vives, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María– Isabel–Albás–Vives,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–arreglo– a– lo– previsto– en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–la–indemnización–a–empresas–de–Huelva–por–
irregularidades–en–la–adjudicación–de–las–obras–del–CHARE–de–Lepe.

PREGUNTA

¿Qué–valoración– realiza– la–Consejería–de–Salud–sobre– la–condena–al–Servicio–Andaluz–de–Salud–por–no–
haberse–ajustado–a–las–condiciones–establecidas–en–el–pliego–de–contratación–de–las–obras–del–CHARE–de–Lepe?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000025, Pregunta relativa a la apertura del nuevo Centro de Fabricación Avanzada (CFA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y D. Carlos Hernández White, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Empresa y Comercio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero– Jiménez– y–D.–Carlos–Hernández–White,– del–G.P.–Ciudadanos,– con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Empleo,–Empresa–y–Comercio,–relativa–
a–la–apertura–del–nuevo–Centro–de–Fabricación–Avanzada–(CFA).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–apertura–del–nuevo–centro–tecnológico–naval–y–aeronáutico,–que–va–a–fusionar–estos–dos–sectores–—lo–
cual–va–suponer–un–importante–impulso–a–la–industria–gaditana—,–sigue–a–día–de–hoy–sin–fecha.–El–objetivo–de–
este–importante–proyecto–es–que–en–un–mismo–edificio–puedan–llevar–a–cabo–su–actividad,–de–manera–conjunta,–
técnicos–aeronáuticos–y–navales,–para–facilitar–el–desarrollo–de–proyectos–industriales–comunes.

A–pesar–de–la–gran–importancia–de–este–proyecto,–a–día–de–hoy–no–está–ni–en–funcionamiento–la–sede–provi-
sional–(anunciada–para–el–mes–de–octubre–del–pasado–año),–de–lo–cual–puede–deducirse–el–importante–retraso–
que–sufrirá–la–sede–definitiva,–que–se–ubicará–en–el–Polígono–El–Trocadero,–en–Puerto–Real.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–fechas–baraja–en–estos–momentos–esta–consejería–para–la–apertura–del–nuevo–Centro–de–Fabricación–
Avanzada?

Parlamento–de–Andalucía,–15–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y––
Carlos–Hernández–White.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000026, Pregunta relativa a una montería masiva en la finca Jarrama

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Castro–Román,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalu-
cía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–consejero–
de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–
Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio,–relativa–a–una–montería–masiva–en–la–finca–Jarrama.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–30–de–diciembre–tuvo–lugar–una–montería–masiva–en–la–finca–Jarrama,–perteneciente–al–Corredor–
Ecológico–del–Guadiamar–y–ubicada–en–un–espacio–protegido,–donde–se–abatieron–hasta–175–ejemplares–de–
ciervos–y–muflones.–La–propia–Delegación–Territorial–de–Medio–Ambiente–de–la–Junta–de–Andalucía–en–Huelva–
autorizó–esta–batida–masiva,–al–enmarcarla–en–el–Plan– Integrado–de–Caza–para– la–zona–del– incendio–de–La–
Granada–de–Riotinto,–elaborado–en– la–Dirección–General–de–Gestión–del–Medio–Natural,–aduciendo–criterios–
técnicos–y–científicos.–No–obstante,–esta–matanza–de–animales–ha–provocado–las–denuncias–tanto–de–Izquierda–
Unida–como–de–colectivos–ecologistas,–por–la–gran–mortandad–que–provocó,–y–por–haber–afectado–a–ejemplares–
sobrevivientes–del–grave–incendio–que–sufrió–la–finca–donde–se–ejecutó–el–pasado–mes–de–septiembre,–y–que–
devastó–4000–hectáreas–de–los–términos–municipales–de–Zufre–y–La–Granada–de–Riotinto.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles–han–sido–los–criterios–técnicos–que,–según–la–Delegación–Territorial–de–Medio–Ambiente–en–Huelva,–
han–servido–para–justificar–esta–montería?

¿Por–qué–no–se–han–adoptado–otras–medidas–alternativas–para–evitar–esta–matanza–de–animales?

Parlamento–de–Andalucía,–15–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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10-18/POC-000027, Pregunta relativa a prospecciones de gas en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–
Andalucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– for-
mula–al–consejero–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–ante– la–Comisión–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio,–relativa–a–prospecciones–de–gas–en–
la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente,–la–prensa–económica–se–ha–hecho–eco–de–la–venta–por–parte–de–Schuepbach–Energy–de–
una–participación–de–su–filial–española–a–Prospex–Oil–&–Gas.–Dicha–operación–parece–obedecer–a–las–expec-
tativas–comerciales–generadas–por– la– licencia–con–que–cuenta– la–compañía–para–sondear–38.000–hectáreas–
de–terreno–de–los–yacimientos–de–Tesorillo–y–Ruedalabola,–ubicados–en–las–comarcas–gaditanas–de–la–Janda–
y–Campo–de–Gibraltar.

Sin–embargo,–en–julio–del–pasado–año,–los–permisos–de–investigación–de–hidrocarburos–denominados–Tesorillo–
y–Ruedalabola–fueron–suspendidos–por–el–Ministerio–de–Energía,–Turismo–y–Agenda–Digital.–Cabe–recordar–que–
dichas–prospecciones–podían–ocasionar–un–fuerte–impacto–en–los–parques–naturales–de–la–Breña,–El–Estrecho–
y–los–Alcornocales,–y–que–fueron–denunciados–por–Ecologistas–en–Acción–por–el–riesgo–que–entrañaban.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–conocimiento–la–Consejería–de–algún–tipo–de–reactivación–del–proyecto–de–búsqueda–de–gas–natural–
en–la–provincia–de–Cádiz,–concretamente–de–los–proyectos–de–sondeo–denominados–Tesorillo–y–Ruedalabola?
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¿Qué–medidas–va–a–adoptar– la– Junta–de–Andalucía–para– impedir– las–prospecciones–en–el– caso–de–que–
se–retome–la–intención–de–llevarlas–a–cabo,–a–pesar–de–su–afectación–directa–a–tres–parques–naturales–en–la–
provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–16–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000028, Pregunta relativa a monterías en espacios protegidos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–arreglo–
a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–
la–siguiente–pregunta–con– respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Medio–Ambiente– y–Ordenación–del–Territorio,–
relativa–a–monterías–en–espacios–protegidos.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–mes–de–diciembre–se–producía– la–caza,–en–el–marco–de–una–montería,–de–175–ciervos–y–
muflones–en–la–Finca–Jarrama.–Dicho–espacio–pertenece–al–Corredor–Ecológico–del–Guadiamar,–siendo–
este–una–zona–de–especial–conservación.–La–mencionada–finca–se–encuentra–alambrada–con–una–malla–
cinegética–de–una–altura–de–dos–metros.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo–justifica–y–qué–criterios–ha–tenido–en–cuenta–esta–consejería–para–autorizar–la–caza–de–ciervos–
y–muflones–en–una–finca–con–malla–cinegética?

Parlamento–de–Andalucía,–16–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000030, Pregunta relativa a un derrumbe en el CEIP Ana Josefa Mateos de El Cuervo 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Maíllo Cañadas y Dña. Inmaculada Nieto Castro, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Antonio–Maíllo–Cañadas–y–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–
Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Regla-
mento–de– la–Cámara,– formulan–a– la–consejera–de–Educación– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–
la–Comisión–de–Educación,–relativa–a–un–derrumbe–en–el–CEIP–Ana–Josefa–Mateos–de–El–Cuervo–(Sevilla).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–jueves–por–la–mañana,–cuando–los–alumnos–estaban–en–el–recreo,–se–desplomó–parte–del–techo–
de–escayola–de–un–aula–del–Colegio–de–Educación–Infantil–y–Primaria–(CEIP)–Ana–Josefa–Mateos–de–El–Cuervo–
(Sevilla).

La–asociación–de–madres–y–padres–de–alumnos–(AMPA)–del–colegio–ha–optado–por–que–los–niños–no–asis-
tan–a–clase,–en–demanda–de–garantías–respecto–al–estado–del–centro.–Igualmente,–las–familias–han–celebrado–
una–concentración–de–protesta–a– las–puertas–del– centro–educativo,– reclamando–soluciones–a– las–no–pocas–
deficiencias–que–tiene–el–centro,–como–grietas–y–filtraciones–de–agua,–y–donde,–al–parecer,–hay–tres–aulas–más–
con–peligro–de–desprendimientos.

El–técnico–de–la–Delegación–de–Educación–personado–en–el–colegio–a–raíz–de–la–caída–del–techo–apuntó–a–
la–rotura–de–un–bajante–como–la–causa–del–derrumbe,–y–que–el–problema–que–tiene–el–edificio–es–estructural.

Ante–la–actitud–de–la–Consejería,–con–la–demora–en–la–asunción–de–responsabilidades–y–reparación–de–los–
daños,–ha–sido–el–propio–Ayuntamiento–el–que–ha–asumido–las–mismas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene–previsto–la–Consejería–evaluar–de–manera–integral–la–situación–del–edificio–que–alberga–el–CEIP–Ana–
Josefa–Mateos–de–El–Cuervo–(Sevilla)?

¿Va– a– proceder– la–Consejería– a– programar–mejoras– en– el– edificio– para– prevenir– nuevos– problemas– de–
seguridad–y–daños–en–el–mismo?

Parlamento–de–Andalucía,–17–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Antonio–Maíllo–Cañadas–e–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000031, Pregunta relativa a la reducción de trabajadores del servicio de limpieza en el Hos-
pital Puerta del Mar (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Albás Vives y D. Sergio Romero Jiménez, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives–y–D.–Sergio–Romero–Jiménez,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la–Comisión– de–Salud,– relativa– a– la– reducción– de–
trabajadores–del–servicio–de–limpieza–en–el–Hospital–Puerta–del–Mar–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–que–la–UTE–Lisan–asumiera–el–servicio–de–limpieza–en–el–Hospital–Puerta–del–Mar,–en–junio–de–2015,–
la–plantilla–de–dicho–servicio–ha–pasado–de–160–personas–a–121–en–el–mes–de–diciembre–de–2017.–Hablamos–de–
una–reducción–del–25–%,–que–ha–traído–como–consecuencias–directas–un–incremento–de–la–carga–de–trabajo–de–
los–trabajadores–que–aún–siguen–en–plantilla,–y–que–las–limpiezas–se–lleven–a–cabo–de–forma–bastante–deficiente.

La–adjudicación–del–contrato–a– la–UTE–Lisan–se–realizó–por–casi–un–millón–y–medio–de–euros–menos–que–
el–valor–original–de–licitación,–precio–que–no–era–suficiente–para–cubrir–el–coste–de–toda–la–plantilla,–y–por–tanto–
se–argumentó–que–era–necesario–llevar–a–cabo–una–reducción–de–salarios,–así–como–despidos–de–personal.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–previsión–esta–consejería–de–finalizar–el–contrato–con– la–UTE–Lisan–y–proceder–a– la–convocatoria–
de–un–nuevo–concurso?

Parlamento–de–Andalucía,–17–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

María–Isabel–Albás–Vives–y–
Sergio–Romero–Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000032, Pregunta relativa a la saturación de los servicios de urgencias de Cádiz por la gripe

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–la–saturación–de–los–
servicios–de–urgencias–de–Cádiz–por–la–gripe.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Como– consecuencia– de– falta– de– previsión– de– los– responsables– del– Servicio– Andaluz– de– Salud,– se– ha–
producido–una–importante–saturación–de–los–centros–sanitarios–de–la–provincia–de–Cádiz,–consecuencia–de–la–
epidemia–de–gripe–que–se–está–desarrollando–durante–estos–días.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Por–qué–motivo–no–se–ha–llevado–a–cabo–un–refuerzo–en–las–plantillas–de–los–centros–sanitarios–de–Cádiz,–
cuando–estamos–ante–un–problema–que–se–viene–repitiendo–cada–año–en–estas–fechas?

Parlamento–de–Andalucía,–17–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000033, Pregunta relativa a deficiencias en radioterapia del Hospital de Jerez

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la– Comisión– de– Salud,– relativa– a– deficiencias– en–
radioterapia–del–Hospital–de–Jerez.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– pasado– año– 2017– se– procedía– a– la– apertura– del– edificio– de–Radioterapia– del–Hospital– de– Jerez.–Sin–
embargo,– a– día– de– hoy– siguen– existiendo– importantes– carencias– en– dicho– edificio,– como– la– ausencia– del–
segundo–acelerador,–tal–y–como–se–comprometió–esta–consejería–en–su–día.–También–es–reseñable–el–hecho–
de– haber– dejado– de– prestar– servicio– por– las– tardes,– además– de– que– sigue– habiendo– derivaciones– a– otras–
provincias,–como–Sevilla.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo–va–a–solucionar–esta–consejería– las–deficiencias–que–existen–en–el–servicio–de–radioterapia–del–
Hospital–de–Jerez?

Parlamento–de–Andalucía,–17–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000034, Pregunta relativa a los efectos a corto plazo de las partículas ultrafinas sobre la 
mortalidad diaria en Tenerife, Barcelona y Huelva durante el período 2008-2010

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–
Territorio,–relativa–a–los–efectos–a–corto–plazo–de–las–partículas–ultrafinas–sobre–la–mortalidad–diaria–en–Tenerife,–
Barcelona–y–Huelva–durante–el–período–2008-2010.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente,–hemos–conocido–un–informe–del–CSIC–que–hace–referencia–a–la–relación–entre–partículas–
superfinas–de–la–industria–y–el–aumento–de–la–mortalidad–en–Tenerife,–Barcelona–y–Huelva.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–opinión–le–merecen,–y–qué–repercusión–tienen–para–los–andaluces,–las–conclusiones–del–estudio–del–
CSIC–sobre– los–«efectos–a–corto–plazo–de–partículas–ultrafinas–sobre– la–mortalidad–diaria–de– tres–ciudades–
españolas»,–para–el–periodo–2008-2010–y,–concretamente,–también–referido–a–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–17–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000035, Pregunta relativa a suspensión de las emisiones del Canal Internacional de Canal 
Sur a través de Hispasat

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la RTVA y de sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–José–Antonio–Castro–Román,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–director–general–
de–la–Radio–Televisión–Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado–las–compe-
tencias–y–funciones–de–esa–Dirección–General,–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–
Control–de–la–Agencia–Pública–Empresarial–de–la–Radio–y–Televisión–Pública–de–Andalucía–y–sus–sociedades–
filiales,–relativa–a–la–suspensión–de–las–emisiones–del–Canal–Internacional–de–Canal–Sur–a–través–de–Hispasat.

PREGUNTA

¿Por–qué–se–ha–decidido–la–suspensión–de–la–emisión–del–Canal–Internacional–y–cuál–va–a–ser–la–estrategia–
de–la–empresa–para–garantizar–los–derechos–de–la–actual–y–potencial–audiencia–en–el–exterior?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000036, Pregunta relativa a la Jornada «Estudio de exposición a metales en Andalucía» en 
Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Inmaculada–Nieto–Castro,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
consejera–de–Salud–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Salud,–relativa–a–Jornada–
«Estudio–de–exposición–a–metales–en–Andalucía»–en–Huelva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– pasado–mes–de–noviembre,– el–Observatorio– de–Salud– y–Medio–Ambiente– de–Andalucía– desarrolló– la–
Jornada–en–Algeciras–«Estudio–de–exposición–a–metales–en–Andalucía».–En–dicha–sesión–se–ofrecieron– los–
datos–relativos–a–la– incidencia–de–cáncer–por–municipios,– la–desigualdad–y–la–mortalidad–relativos–al–Campo–
de–Gibraltar– y–Ría– de–Huelva.– También– se– trasladaron– datos– sobre– la– evolución– de– la– calidad– del– aire– en–
ambas–zonas.

El– interés–social–que–suscitan–estas–cuestiones–avala–que–presentaciones–públicas–de–este– tipo–se– rea-
licen–en– las–zonas–objeto–de–estudio,–por– lo–que–nos–parece–necesario–que–una– jornada–similar–se–celebre–
en–Huelva,–donde–un–número–importante–de–organizaciones–hace–años–que–viene–reclamando–información–y–
medidas–específicas–relacionadas–con–la–salud–y–el–medioambiente.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles–son–las–razones–por–las–que–los–datos–ofrecidos–por–OSMAN–en–la–Jornada–«Estudio–de–exposi-
ción–a–metales–en–Andalucía»,–no–hayan–sido–presentados–en–Huelva,–tal–y–como–se–ha–hecho–en–el–Campo–
de–Gibraltar?

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–celebrar–una–jornada–similar–a–la–ofrecida–en–el–Campo–de–Gibraltar–
en–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–18–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000037, Pregunta relativa al cierre del caladero de la chirla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Bosquet Aznar, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Bosquet–Aznar,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Agricultura,–Pesca–y–Desarrollo–Rural,–
relativa–al–cierre–del–caladero–de–la–chirla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–este–mes–de–enero–se–va–a–proceder–a–la–clausura–de–la–pesquería–en–el–caladero–de–la–chirla–del–
golfo–de–Cádiz.–Para–compensar–las–posibles–pérdidas–por–el–cese–de–la–actividad,–está–previsto–para–la–flota–
afectada–una–ayuda,–pero–solo–a–empresas,–y–no–de–manera–directa–a–los–tripulantes.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–motivos–han–llevado–a–la–Consejería–a–cerrar–el–caladero–de–la–chirla–del–Golfo–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–18–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Bosquet–Aznar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000038, Pregunta relativa a la carencia de ambulancias en Jerez (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Sergio Romero Jiménez y Dña. María Isabel Albás Vives, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Sergio–Romero–Jiménez–y–Dña.–María–Isabel–Albás–Vives,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo– a– lo– previsto– en– el– artículo– 163– y– siguientes– del– Reglamento– de– la– Cámara,– formulan– al– Consejo–
de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–ante– la–Comisión–de–Salud,–relativa–a– la–carencia–de–
ambulancias–en–Jerez–(Cádiz).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Durante–los–últimos–meses,–se–han–conocido–numerosos–casos–de–accidentados–que–han–denunciado–la–
excesiva– tardanza–a– la– hora–de– recibir– la– asistencia–urgente– y–necesaria– por– parte–de–una–ambulancia–en–
Jerez.–Estamos–ante–unos–hechos–de–especial–gravedad,–ya–que–nos–encontramos–ante–un–servicio–de–vital–
importancia,–cuyo–funcionamiento–deficiente–hace–imposible–proporcionar–una–asistencia–digna–para–los–usua-
rios–del–mismo,–y–que–a–día–de–hoy–afecta–a–toda–la–provincia–de–Cádiz.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–momento–tiene–previsto–esta–consejería–dar–una–solución–definitiva–a–la–falta–de–ambulancias–que–
sufre–la–provincia–de–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–18–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Sergio–Romero–Jiménez–y–
María–Isabel–Albás–Vives.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000039, Pregunta relativa al cierre del comedor escolar del CEIP Concepción Arenal de 
Cartaya (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Julio Jesús Díaz Robledo y Dña. Marta Escrivá Torralva, del 
G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–Dña.–Marta–Escrivá–Torralva,–del–G.P.–Ciudadanos,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–
Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– respuesta– oral– ante– la– Comisión– de– Educación,– relativa– al– cierre– del–
comedor–escolar–del–CEIP–Concepción–Arenal–de–Cartaya–(Huelva).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–dirección–del–centro–de–Educación–Infantil–y–Primaria–Concepción–Arenal–de–Cartaya–ha–tenido–que–cerrar–
las–puertas–de–su–comedor–por–falta–de–cocineras–para–atenderlo,–lo–cual–dejó–sin–servicio–a–unos–130–menores.

Ante– la–vacante–de–la–plaza–de–ayudante–de–cocina,–en–el–centro–se–ha–procedido–a–contratación–de–los–
servicios–de–un–profesional–de–cocina,–a–través–de–una–empresa.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo– tiene– previsto– esta– consejería– autorizar– la– contratación– de– una– persona– que– definitivamente–
ocupe–la–actual–plaza–vacante–de–ayudante–de–cocina,–logrando–una–solución–definitiva–que–resuelva–la–falta–
de–personal–de–cocina–del–CEIP–Concepción–Arenal–de–Cartaya–(Huelva)?

Parlamento–de–Andalucía,–19–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Ciudadanos,–

Julio–Jesús–Díaz–Robledo–y–
Marta–Escrivá–Torralva.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000040, Pregunta relativa a errores geográficos en Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guillermo José García de Longoria Menduiña, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la RTVA y de sus Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–
previsto–en–el–artículo–190–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–subdirector–general–de–la–Radio–Televisión–
Pública–de–Andalucía,–o–al–cargo–o–autoridad–en–el–que–se–hayan–delegado–las–competencias–y–funciones–de–
esa–Dirección–General,– la–siguiente–pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–errores–geográficos–
en–Canal–Sur–TV.

PREGUNTA

¿Qué–medidas–se–han–tornado–ante–la–proliferación–de–errores–de–ubicación–geográfica–por–parte–de–Canal–
Sur–TV?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Guillermo–José–García–de–Longoria–Menduiña.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000041, Pregunta relativa al CEIP Ana Josefa Mateos de El Cuervo (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernández, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–a–CEIP–Ana–Josefa–Mateos–de–El–Cuervo–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cómo–valora–el–Consejo–de–Gobierno–la–situación–en–la–que–se–encuentra–el–edificio–del–CEIP–Ana–Josefa–
Mateo–de–El–Cuervo–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000042, Pregunta relativa a valoración del traslado de la Escuela de Idiomas de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–valoración–del–traslado–de–la–Escuela–de–Idiomas–de–Granada.

PREGUNTA

¿Cómo–valora–el–Gobierno–andaluz–el–traslado–de–la–Escuela–de–Idiomas–de–Granada?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000043, Pregunta relativa a retrasos en pagos a escuelas infantiles

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–retrasos–en–pagos–a–escuelas–infantiles.

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentran–los–pagos–por–el–concepto–de–adhesión–por–el–convenio–educativo–con–
los–centros–de–educación–infantil?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000044, Pregunta relativa a la Ley de Formación Profesional Andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Francisca Carazo Villalonga, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Francisca–Carazo–Villalonga,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–la–Ley–de–Formación–Profesional–Andaluza.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previstas–el–Gobierno–andaluz–respecto–al–Proyecto–de–Ley–de–Formación–Profe-
sional,–tras–conocer–el–dictamen–del–Consejo–Consultivo?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Francisca–Carazo–Villalonga.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000045, Pregunta relativa al Plan Operativo 2020

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–Plan–Operativo–2020.

PREGUNTA

¿Cuáles– son– los– objetivos– y– prioridades– del– Consejo– de–Gobierno– dentro– del– Plan–Operativo– 2020– en–
materia–de–obra–pública?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000046, Pregunta relativa al tramo Sevilla-Antequera del Eje Ferroviario Transversal de 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–al–tramo–Sevilla-Antequera–del–Eje–Ferroviario–Transversal–de–Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué–previsiones– tiene–el–Consejo–de–Gobierno–para–el–desarrollo–del– tramo–Sevilla-Antequera–del–Eje–
Ferroviario–Transversal–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–631– X–LEGISLATURA– 5–de–febrero–de–2018

Pág.–89

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000047, Pregunta relativa a previsiones sobre la Red Logística de Andalucía durante el 
año 2018

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–previsiones–sobre–la–Red–Logística–de–Andalucía–durante–el–año–2018.

PREGUNTA

¿Qué–previsiones–tiene–el–Consejo–de–Gobierno–respecto–al–desarrollo–de–la–Red–Logística–de–Andalucía–
durante–el–año–2018?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000048, Pregunta relativa a mejora de la movilidad de los andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–en–comisión–relativa–a–mejora–de–la–movilidad–de–los–andaluces.

PREGUNTA

¿Qué–planes–tiene–previsto–llevar–a–cabo–el–Consejo–de–Gobierno–durante–el–año–2018,–y–a–través–de–los–
consorcios–de–transportes–de–nuestra–comunidad–autónoma,–para–mejorar–la–movilidad–de–los–andaluces?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000049, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-351 de Osuna a Écija

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán-
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-351–de–Osuna–a–Écija.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-351–de–
Osuna–a–Écija,–y–en–la–circunvalación–a–su–paso–por–Osuna,–conexión–con–la–A-92?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000050, Pregunta relativa a desdoble de la carretera A-398 de El Viso del Alcor a Carmona 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernán-
dez, D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-398–de–El–Viso–del–Alcor–a–Carmona–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-389–de–
El–Viso–del–Alcor–a–Carmona–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000051, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-8125 entre Arahal y Morón de la 
Frontera (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernández, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–respuesta–
oral–en–comisión–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-8125–entre–Arahal–y–Morón–de–la–Frontera–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-8125–
entre–Arahal–A-92–y–Morón–de–la–Frontera–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000052, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-364 Écija-Marchena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Patricia del Pozo Fernández, 
D. Jaime Raynaud Soto y Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Jaime–Raynaud–
Soto–y–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–163–y–
siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con–res-
puesta–oral–en–comisión–relativa–al–desdoble–de–la–carretera–A-364–Écija-Marchena–(Sevilla).

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–tiene–previsto–realizar–el–Consejo–de–Gobierno–en–el–desdoble–de–la–carretera–A-364,–
que–une–Écija–y–Marchena–(Sevilla)?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
Los–diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–
Patricia–del–Pozo–Fernández,–

Jaime–Raynaud–Soto–y––
Alicia–Martínez–Martín.
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000053, Pregunta relativa al convenio Junta de Andalucía-Ministerio de Fomento para la 
prórroga del Plan Estatal de Vivienda 2013-2016

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Alicia–Martínez–Martín,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–respuesta–oral–ante–la–Comisión–de–Fomento–y–Vivienda,–relativa–al–convenio–Junta–de–Andalucía-Ministerio–
de–Fomento–para–la–prórroga–del–Plan–Estatal–de–Vivienda–2013-2016.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Tras–la–firma,–el–25–de–julio–de–2017,–entre–el–Ministerio–de–Fomento–y–la–Comunidad–Autónoma–de–Anda-
lucía–del–convenio–de–colaboración–para–la–ejecución–de–la–prórroga–del–«Plan–estatal–de–fomento–del–alquiler–
de–viviendas,–la–rehabilitación–edificatoria,–y–la–regeneración–y–renovación–urbanas–2013-2016».

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–nivel–de–ejecución–del–mismo?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
La–diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Alicia–Martínez–Martín.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–631– X–LEGISLATURA– 5–de–febrero–de–2018

©–Parlamento–de–Andalucía– - – ISSN:1133-0236– - – DL:SE.–659-1993

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

10-18/POC-000054, Pregunta relativa a la ejecución del Programa Operativo Fondo Europeo de Desa-
rrollo Regional (FEDER) de Andalucía 2014-2020 por la Consejería de Fomento y Vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento y Vivienda
Sesión de la Mesa de la Diputación Permanente de 24 de enero de 2018
Orden de publicación de 29 de enero de 2018

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Francisco–Bueno–Navarro,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–163–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con– respuesta–oral–en–comisión– relativa–a– la–ejecución–Programa–Operativo–Fondo–Europeo–de–Desarrollo–
Regional–(FEDER)–de–Andalucía–2014-2020–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–proyectos–ejecutados–por–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–en–el–marco–del–Programa–
Operativo–Fondo–Europeo–de–Desarrollo–Regional–(FEDER)–de–Andalucía–2014-2020?

Parlamento–de–Andalucía,–22–de–enero–de–2018.–
El–diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Juan–Francisco–Bueno–Navarro.
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